
１．１１月２２日、留萌 中 にて開催され

た 催の合 会に参加

して参りました。お の中で、 の

に わら 別 の が く

な てい との をされていました。

２．１１月２６日、次年度理事 員 員会が開

催されました。 ど 本 員長よりお が

あ と います。

・ ＲＣ、 ＲＣから１２月の例会プログラ

ムが届いております。

・新会員合宿セミナーの案 を しましたが、

の会員皆様に 案 を させてい

ただきました。 ど出 の 認をさせてい

ただきますので、よろしくお願いします。

会長の願いは 員参加です。よろしくお願い

します。

員 員 　 　

　今回は ナー月 １１月 から した、

業 ・ 本理 員会の 員長さん

の 事から させていただきます。 れはＲ

の 定 議会で 議された決議案の中から

つのテストに す のです。

　 の つのテストは、ロータリ ンとして

の き の であり、 との と に き

合う上での理 を す のであ 。しかし、

た の と な との を す
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会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………４名
出席率 …………… ８．６％

第１５回　１１月 日
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のではない。よ て、 ロータリーの決議

により、 ロータリー理事会は、 との

な を く た つのテスト の

案を す のとす 。 の つのテストは

の 言とす きであ 。

　 つのテスト  

　言 は れに らしてから

　１． かどうか。

　２．みんなに か。

　３． と を か。

　４．みんなのた にな か　どうか。

　５． の のた に を す の

か　どうか。

　   Ｒ Ｒ  

　　　　 Ｒ    

　 および 果について、 つのテストは

との に わ 、言 と 理を としてい

。 れに に す を加 とで、

ロータリ ンによ の長 な

に す 理 チェ クが加わ 。 び

とをロータリー の とす とに わり

はない。

　今年度の 金 ナーの と

いうのがありまして、 の り みとい

う物がありました。本日の会報に が

ておりますが、１２０ 本の に

した として され、 参加して参り

ました。

　 つのテストは、シ ・クラブの会員であ

ー ー ・テーラーが１３１年に 大な 金

今に 算す と ４４０ 円 のた 、 の

機に していたクラブ・ ミ ム を

させ た に た 、 理 な であ

ります。 れについては前年度 が３ 間 報

の中で かく た所で ざいます。今回

つのテスト という事で されておりまし

たので、 いたしました。

・ 員会、 本 員長 員の皆様、次年

度理事 員の 出お れ様でした。

　 森（幹）会長

・ 員会 事 しました。 れでロータ

リーにおけ 事が て わりです。大 あ

りがとう ざいます。　 山 会員

・年忘れ家族会に の 参加ありがとう ざ

います。　 鵜城会員

・ イン 会 事開催されました。ありがと

う ざいます。　 会員

前　回　　４４１，０００円

今　回　　 １２，０００円
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１．１１月３０日、第６回定例理事会を開催し１１月

中間決算報告、１２月１月の例会プログラム、

新会員合宿セミナー、オロロンスノーパラダ

イスへの協賛金、年忘れ家族会と新春夜間例

会の企画と予算案、通園センターの子供達と

の事業について承認されました。

２．１２月５日、留萌みなとライオンズクラブの

クリスマスパーティーに出席して参りました。

・芦別ＲＣより、１１月会報が届いております。

・羽幌ＲＣより、１１月会報並びに１２月例会プロ

グラムが届いております。

ゲスト

　留萌ライオンズクラブ会長

　留萌みなとライオンズクラブ会長

　ソロプチミスト留萌会長

　留萌青年会議所次年度理事長

　留萌商工会議所青年部次年度会長

・熱烈大歓迎いかがでしたか。　 森（幹）会長

・今日は大勢で参加させていただきます。ひざ

かけ当たりました。　 高田会員

・今年の運を使い果たしました。　　 串橋会員

・おひねり戴きました。　　 燕会員

・布団乾燥機当たりました。　　 鈴木会員

・本日シェフをやらさせていただきます。パス

タですが口に合うかどうかわかりませんが、

メリークリスマスと言う事でよろしくお願い

します。　　 青山会員

・良い景品が当たりました。　　 渡部会員

・楽しいクリスマスをありがとう。　 高橋会員

・当たりました。　　 中出会員

・良い物が当たりました。　　　 佐藤会員

・大勢の皆様にお越し頂き感謝申し上げます。

　 鵜城会員

　前　回　　４５３，０００円

　今　回　　 ３５，０００円

　累　計　　４８８，０００円

（第１８号・第１９号）合併号

Ｎｏ．２７６６

第１９回　１２月１３日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

第１６回　１１月１５日

欠席会員 ………………９名
内メイクアップ ………４名
修正出席率 ……… ８６．１ １ ％

煙本日

　来賓卓話「生麺の裏話」

　　　東洋水産㈱取締役 北海道事業部長　楠　 　学 様

煙次週予定

　「Ｂｕｚｚ Ｓｅｓｓｉｏｎ」

配偶者誕生日

　森　　　裕　子

　渡　部　久美子
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